

Internationale Biologie Olympiade 2016



Der Schülerwettbewerb für junge
Biologinnen und Biologen



Die Schülerinnen und Schüler des GBG

**Lara Hagemann,
Franziska Laing,
Kathrin Nieslony,
und Elif Öztas**

haben erfolgreich die erste Runde der Biologieolympiade
gemeistert. Das Betreuerteam und das gesamte
Biologiekollegium gratulieren Euch ganz herzlich.

Wir drücken Euch ganz fest die Daumen für
die zweite Runde.

Weitere Informationen zur Biologieolympiade unter:

<http://www.biologieolympiade-hessen.de/index.html>
<http://www.ipn.uni-kiel.de/aktuell/ibo/>

